
 
 

CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 

DOC.   N. 88             INTERPELLANZA
      
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE 
 

IL       25 LUGLIO 2016     – ORE 19.00 
 
 

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so Vercelli n. 15, con 
convocazione ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il 
Consiglio Circoscrizionale del quartiere 7 del quale fanno parte i Signori: 
 
 
AUSILIO Ernesto CREMONINI Valentina LEMMA Francesca 
AZEGLIO Luigi  CRISPO Michele LUVISON Romano 
BERGHELLI Michele D’APICE Ferdinando MARCHITELLI Gerardo 
BESSONE Stefania DE SENSI Serenella MARTINO Francesco 
BOMBACI Rosaria DERI Gian Luca MOISO Daniele 
CALLERI Massimo GARIGLIO Giulia PINTO Rocco 
CAMMARATA Giuseppe GIOVANNINI Domenico SABATINO Silvio 
CHIUMMENTO Angela LA MENDOLA Giuseppe  
CIACCI Camilla LANTERMINO Davide  
 
di cui risultano assenti i Consiglieri BOMBACI e CRISPO 
 
in totale con il Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 
 
con la Presidenza di :  Gian Luca DERI    
 
e con l’assistenza  del Segretario:  dr.ssa Miranda PASTORE 
 
ha  adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
 
 
C.7 – CHE NE SARA’ DELL’OFTALMICO DI TORINO? INTERPELLANZA ALLA  
SINDACA E ASSESSORE COMPETENTE. 
 
 
 
 
 



 
IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 

 
 Premesso che il tema legato allo smembramento dell’Ospedale Oftalmico di Torino è 
stato un elemento di dibattito a livello regionale, comunale e delle singole circoscrizioni. 
 

Considerato che il Sindaco Chiara Appendino, in una sua nota diramata dalle agenzie 
dichiarava in piena campagna elettorale che “in questi mesi abbiamo supportato la raccolta di 
firme per evitare la chiusura dell’Ospedale Oftalmico e, soprattutto, l’assurdo, dannoso e costoso 
spezzatino tra  Molinette  e Giovanni Bosco che l’attuale Giunta Regionale del PD vorrebbe 
fare”. 

Appurato che gli elementi che hanno portato l’allora candidato Sindaco a fare queste 
dichiarazioni sono tutt’ora gli stessi e non si sono registrati cambi rotta da parte della Giunta 
Regionale. 

 
Valutato che i tempi previsti per lo smembramento dell’attuale presidio di via Juvarra 

sono sempre più stretti ed è quindi importante capire con chiarezza quale sarà il futuro di questa 
eccellenza sanitaria. 
 

Considerato che lo stesso candidato Sindaco ha dichiarato in campagna elettorale che 
“come amministrazione comunale non decidiamo in merito all’apertura  e alla chiusura dei 
presidi ospedalieri, intendiamo però opporci politicamente con tutti i mezzi possibili. Crediamo 
che l’Oftalmico non vada chiuso, almeno finchè non sarà realizzato un adeguato spazio nella 
nuova città della salute; se ciò non dovesse essere accolto anche il dialogo tra Città e Regione su 
localizzazione, tempistiche e costi del nuovo ospedale torinese potrebbe arenarsi”.  
 

INTERROGA LA SINDACA DEL COMUNE DI TORINO E L’ASSES SORE 
COMPETENTE 

 
per sapere: 
 
- se è confermata l’intenzione della Giunta di opporsi con ogni messo allo smembramento  

dell’Ospedale Oftalmico; 
 
- se la stessa Giunta Comunale intenda attivare un percorso di concertazione con la Giunta 

Regionale al fine di rivedere la decisione annunciata dall’Assessore Saitta. 
 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti   :   n.  23 
Votanti  :   n.    8 
Astenuti  :  n.   15 
AUSILIO – AZEGLIO – BERGHELLI – CAMMARATA – CIACCI – CREMONINI  – 
D’APICE – DE SENSI – DERI – LA MENDOLA – LUVISON – MARCHITELLI – 
MARTINO -  PINTO – SABATINO. 
 
Voti favorevoli :    n.  8 
BESSONE – CALLERI - CHIUMMENTO – GARIGLIO – GIOVANNINI - LANTERMINO – 
LEMMA – MOISO.   


